

„From Sarah with love..“

... war ihr großer Durchbruch - Jetzt kommt Sarah Connor zu den Kurpark Classix

AACHEN. Ihren neuesten Beziehungsstatus wollte sie nicht verraten. Nix von wegen „Butter bei die Fische(r)“, wie man in ihrer nordischen Heimat gerne zu sagen pflegt. Ob ihr Neuer, Florian Fischer, ihr nun einen Verlobungs- oder gar Hochzeitsring an den Finger gesteckt hat, dazu wollte sie partout nichts sagen. Was auch ok, ist, denn ansonsten lässt sie schon den ein oder anderen Blick in ihr Privatleben zu.

Ja gut - die Geschichte mit der deutschen Nationalhymne, als ihr 2005 bei einer Stadioneröffnung in München jener Textfehler unterlief (Brüh' im Lichte...), „ist bis heute ein Running Gag auf der Bühne“, sagt sie. Nach ihrer „traumatischen Erfahrung“ habe sie nun immer einen Notenständer und ihre Texte dabei. „Ich kann dann immer sagen: Ihr wisst ja, ich bin nicht immer textsicher“ - und schon ist das Eis gebrochen....Meine Fans haben sich „Brüh im Lichte“-T-Shirts angezogen, und der Text der Nationalhymne ist nie wieder so oft abgedruckt worden wie in den Tagen danach“, sagte sie zu diesem Thema in einem Interview mit der Süddeutschen Zeitung.

Bei unserem Interview haben wir den Gag weggelassen.

Was Sarah Connor zu sagen hat, lesen Sie auf Seite 5.

